

天草支援学校 校長室たより ～つながる～（9月作成10月発行号）

## さあ 2学期 張り切ってがんばってます

実りの秋 2学期です

たくさんの思い出づくりを 張り切ってはじめました



### 【小学部】 読書の秋・スポーツの秋



○本年度2回目の  
ボランティア様による  
「読み聞かせ」がありました。  
イラストをじーっと見たり、  
指を差したりと楽しみました。  
ありがとうございます。



○運動会に向けて応援合戦や  
応援歌の練習と装飾づくりに

取り組んでいます。また、高

学年は、図画工作で運動会の

ポスター作りを行いました。



運動会盛り上げるぞ

○本年度は、小・中学部合同で運動会を行います。  
体育では、徒競走や技巧走の練習、生活単元学習  
では、みんなで協力し合いながら、本番に向けて  
頑張っています。



### 【中学部】 学びがすすむ 毎日です



○社会「自分が住んでいる場所や天草の歴史を知ろう」  
地図上で自分が住んでいるところがどこなのか確認をし、天草  
の歴史も学びました。



○本渡中学校との交流  
学年ごとにレクリエーションによる交流を  
しました。昨年からのお友達にも会えました。  
とても楽しい時間を過ごしました。



○体育「運動会の練習」  
運動会の競技練習が始まりました。練習で  
盛り上がったので本番でも間違いなく盛り  
上ります！



○生活単元学習  
「運動会の準備をしよう」  
運動会で使用する看板や応援グッズ  
を作成しています。みんな真剣に樂  
しみながら作っていました。



### 【高等部】

### 積極的に外で学ぶ 毎日です



○「天草青年の家に行こう」

シードーナツウォークラリーに挑戦しました。集団行動では  
ルールに沿って参加することができました

「フロアカーリング」初めてのニュースポーツ体験でした。  
説明をよく聞き、終始楽しく競技することができます



○天草拓心高校マリン校舎の皆さんと  
「タイラバ共同製作」にて交流学習が  
実現しました。各パートの組み立て  
作業で協力しながら、11種類のカラ  
バリで完成しました。



・タイラバの起源は、日本に昔から  
伝わる漁具で、擬似餌のこと。  
最近は、和製ルアーとしてアレン  
ジされています。

★各種学校行事は、入場（観覧）規制を行っています。あらかじめご了承ください。

この「校長室たより」には、本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、  
日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介して  
いきます。本校HPにその他のお便りも掲載予定です。是非ご覧ください。



<https://sh.higo.ed.jp/amakusa-s/>